

SCOUT

通信 NO. 306



2025.12.25

ボイスカウト土浦第3団発行



公式HP

スカウト

今年最後の活動はどうでしたでしょうか？ ビーバー、カブ隊は、地区合同の行事に参加、来月も地区運動会があります。ボーイ隊は隊員が増えて更に充実した活動が展開されています。皆さん良いお年を！

秋季野営訓練 (ボーイ隊)

11月2日（日）～3日（祝）に野営場で秋季野営訓練を行いました。



今回は新入隊員が入隊してから初めてのキャンプとなつたと同時に、新班長にとっても班長として初めてのキャンプになりました。班長は新入隊員にキャンプのイロハを教え、新入隊員はボーイ隊でのキャンプスタイルを教わることになりました。

今回は来年に開催される第19回日本スカウトジャンボリーに向け、薪を使って料理を作りました。しかしながら、中々火を起こすことが出来ませんでした。新入隊員と班長とのペースが合わず、班長は新入隊員とのコミュニケーションに苦戦しているようでした。班集会等をたくさん開催して、親睦を深めていってください。ジャンボリーの際は、同じ班で参加する可能性があるので、お互いが協力して活動出来ることを期待しています。



IBグランプリ2025地区大会

(ビーバー・カブ隊)

11月16日（日）、阿見小学校体育館にて『IBグランプリ2025地区大会』が行われました。



1組からはKS君「はやぶさ」、SA君「重い荷物を運ぶトラック」、FHさん「バナナちゃん」、KR君「スーパーカー」、NH君「日向丸」、2組からはKR君「火の鳥」、SMさん「ゴーゴーハートカー」、HT君「黒い車」、NTさん「茶道車」が出場しました。

全員で受付を済ませ、いよいよ緊張の車検です。前回の活動では、長さや重量をオーバーする車両もありましたが、みんな調整して素敵な色やデザインの車両に仕上げてきたので、全員が一発で車検を通過しました。

Cクラスの大会では阿見や牛久の仲間を合わせて総勢26台の車両が参加し、トーナメント戦が行われました。みんなが頑張って作ってきた車両でしたから、試走よりも早く格好よく走ることができましたね。

土浦3団からは、「火の鳥」と「はやぶさ」が予選を突破し、県大会出場を決めました。当日はKR君が欠席でしたが、弟のKR君が立派に「火の鳥」の代理を務めてレースに参加してくれました。「はやぶさ」は決勝まで進みました。「3・2・1・ゴー」のかけ声に合わせて、みんな大きな声で白レンに向かって「白！白！白！」と応援しました。みんなの応援のおかげで準優勝を勝ち取りました。



12月7日は県大会があります。「火の鳥」と「はやぶさ」が優勝できるように、みんなで応援を頑張りましょうね。また今回悔しい思いをしたスカウトは、県大会に出場する車両を観察して、次回は自分も出場できるように頑張って工夫してみましょう。

(カブ隊報告)



IB グランプリ 2025 地区大会は、午前中にビーバー部門、午後からカブ部門が行われました。

ビーバー隊は地区で 17 名のうち土浦 3 団は 3 名がエントリーしました。結果は K 君が 3 位に入賞し、T 君と 2 人が県大会出場となりました。

(ビーバー隊報告)



サイクリング (ボーイ隊)

11月23日(日)、つくばりんりんロードでサイクリングをしました。



総距離 50km となるサイクリングは、カブ隊から上進した新入隊員にとっても、それ以外のスカウトにとっても、いい経験になったと思います。今回の活動の出席者は、新入隊員 5 人と 1 個上の先輩 1 人、VS からの奉仕として 1 人、指導者 2 人でサイクリングしました。奉仕者のスカウトを除くと全員が小学生で、体力的に大変だったと思います。お疲れ様でした。

途中、みかん園に行ってみかん狩りをしました。中には 5 キロ程度購入するスカウトもいて、お土産がたくさんできて喜んでいました。みかん狩りを初めてやるスカウトもいたと思いますが、想い出に残るような活動だったら、とても嬉しいです。



活動の実施前に、下見をやりました。その際、VS のスカウトが一緒に同行してくれて、大変に心強かったです。ありがとうございました。

距離に驚く保護者もおられたと思いますが、脱落者を出さずに終えることが出来ました。

この活動での自信を糧に、ジャンボリーに行つて欲しいと思います。



ハイキング準備集会 (カブ隊)

11月30日（日）、四中地区公民館で「ハイキング準備集会（組集会）」を行いました。



カブ隊では、12月にハイキングを2回行う予定です。今回の集会では、ハイキングに向けて交通ルールや標識、計測、地図の見方を学びました。



カウトの活動になります。今回の活動はDL4人にと
ってドキドキしながらの活動でした。仲良しの輪で
始まる組集会、スカウトのみなさんも慣れていきま
しょう。

交通ルールは、「ルールを守り、譲りあう気持ち
が大切！」とみんなで確認をしました。普段何気なく
通っている道路も、標識や自転車横断帯があるはず
です。注意深く見てみましょう。

計測では自分の身体の各部位の採寸、歩測を行いました。スカウト同士協力しながら、各部位を採寸することができました。歩測はみんな好きなようですね。楽しそうに歩測する様子がみられました。

うさぎ、しか、ぐまに分かれての進級課目履修では、国旗のたたみ方やロープワークを行い



ました。「ここからどうやるの？」「これであって
る？」と積極的に覚えようとするスカウトが多かつ
たです。一度ではなかなか
覚えられない
と思うので、
自宅でも練習
してみてくだ
さい。DLも忘
れてしまうこ
とが多いの
で、家で練習
しています。



団委員会だより

救急救命法講習会参加

12月6日（土）、土浦三中地区公民館にて、第5地区主催の救急救命法講習会が開催され、土浦第3団からは、宮崎BS隊長と大森RS隊長が参加しました。

